

Rhoden

**Joseph Süßkind**

**Ehefrau:**

Ja, Name unbekannt

1810 schrieb der für Rhoden zuständige Arolser Rabbiner einen Beschwerdebrief an Joseph Süßkind, in dem Süßkinds Frau vorgeworfen wird, sie habe die Vorschriften bezüglich der Reinhaltung des Wassers nicht beachtet.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Eva Maria Burth: Juden in Rhoden; Anhang zu : Friedhelm Brusniak: Deutsch oder undeutsch. Die Probleme eines Musikvereins im Jahre 1933; in: Geschichtsblätter für Waldeck 77 (1989), S.236; wahrscheinlich ist Joseph Süßkind mit „Süßkind senior“ identisch.